



La Denominación de Origen colabora en el curso de verano «El vino y la cata»

Los estudiantes podrán ampliar su formación y probar caldos del mundo

M. J. C.

La empresa «Backeia mundo enológico» ha organizado, en colaboración con el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Toro, un curso de verano de la Universidad de Salamanca que lleva por título «El vino y la cata». Este curso de verano fue inaugurado ayer con una introducción al mundo del vino, la historia del vino, las Denominaciones de Origen o los procesos de elaboración. Este curso proseguirá hoy con una sesión matutina basada en el mundo de la cata y en la que se analizarán aspectos como los métodos de cata, el análisis sensorial o los tipos de vino y sus características.

Ya por la tarde, tendrá lugar una cata de iniciación y análisis sensorial durante la que los alumnos aprenderán a identificar distintas sustancias y podrán probar varios vinos. El curso será clausurado mañana con una conferencia y una cata sobre los vinos de España. Por la tarde, los alumnos tendrán la oportunidad de ampliar sus conocimientos sobre las regiones vinícolas del mundo. El director del curso es Félix Torres González y como ponentes participarán el gerente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Toro, Rubén Gil Alfageme y los enólogos Carlos Gallego y Santiago Castro.